

2020年5月11日

学生および保護者の皆様へ

文化服装学院

### 今後の授業の進め方について

文化服装学院では、5月11日(月)から課題やレポートそしてオンライン授業を含めた自宅学習を開始しました。学生の皆さんは、授業開始を心待ちにしていたことと思います。授業の予定や具体的な課題の内容など、授業の進め方は各クラス担任から各自のGmailに随時連絡を行いますので、ご確認ください。皆さんの中にはGmailの登録が済んでいない方や、クラスからの連絡が受け取れていない方もいるかもしれません。Gmailの登録が済んでいない方はメールの登録と確認をお願いいたします。まだメール配信がない学生の方は、これから連絡をするクラスもありますので、もうしばらくお待ちください。

Gmailアカウントが不明の方は、文化服装学院ホームページのGmail問い合わせフォームから問い合わせをお願いいたします。

オンライン授業を行うにあたり、学生の皆さんからはパソコンは必要か？スマートフォンでも受講できるか？といった質問が寄せられています。文化服装学院では、学生の皆さん一人ひとりの環境を考慮し、まずはスマートフォンで受けられる形態での授業から開始してまいります。慌ててパソコンの準備などをする必要はありませんので、ご安心ください。今後パソコン等が必要になる場合は、事前にどのようなものを準備するかお知らせをいたします。

そして6月からは、本学院キャンパスに登校しての対面授業が開始となります。本学院の特徴である、様々な施設や設備を使用した実習中心の授業形態を例年と変わらず実施してまいります。4月5月と対面での授業が実施できず授業時間が不足することを心配する相談も寄せられておりますが、夏期や冬期、そして春期の長期休暇等を短縮し、対面授業の日数が不足しないよう授業計画をしておりますので、ご安心ください。

新型コロナウイルス感染症の拡大と緊急事態宣言の発出により、学生の皆さんは学校生活に対する不安や心配をたくさん抱えていることと思います。本学院としても学生の皆さんの不安と心配を払拭できるよう日々取り組んでおります。

教職員一同、学生の皆さんとお会いし一緒に学べる日を心待ちにしております。